

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 9
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 26.05.2004

Geruchsbelästigung Kostheimer Landstraße/Hochheimer Straße
- Antrag der AUF-Fraktion -

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden zu prüfen, durch was die Geruchsbelästigung im Bereich Kostheimer Landstraße / Hochheimerstraße erfolgt und für Abhilfe zu sorgen.

Im obengenannten Bereich der Straßenführung ist ein penetranter Geruch festzustellen. Anwohner und Busfahrgäste beschweren sich darüber. Anscheinend kommt die Geruchsbelästigung durch die Kanalisation und nimmt mit steigenden Außentemperaturen während des Jahres zu.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0067

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Lenz
Ortsvorsteher